

Festejan en Japón el Día de la Montaña



La Habana, 11 ago (RHC) Los japoneses celebraron este jueves por primera vez el Día de la Montaña, jornada designada festividad nacional por el Parlamento en 2014.

Las celebraciones comenzaron con un acto central en Kamikochi, una zona turística de la ciudad de Matsumoto, prefectura de Nagano.

En mayo de 2014, el Parlamento de Japón promulgó una ley que declara el 11 de agosto como Día de la Montaña desde 2016.

El día feriado fue establecido para que los japoneses visiten y revaloricen sus montañas, que ocupan alrededor del 70 por ciento de su territorio.

Así, el Día de la Montaña llega antes del festival del Obon, el periodo de vacaciones de verano en Japón.

Los impulsores del nuevo día afirman que la cultura japonesa se basa en las montañas y el océano, y que a través del feriado se busca que los ciudadanos adquieran mayor responsabilidad sobre la importancia de preservar la naturaleza para las generaciones futuras.

Aunque los japoneses tienen fama de trabajar mucho, su país es uno de los que más días festivos tiene.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/102472-festejan-en-japon-el-dia-de-la-montana>



Radio Habana Cuba